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Anfragen und Mitteilungen - Bemalung von Kabelverteilerschränken 
 

Der Bürgermeister erhielt eine Einwohneranfrage, warum in einer bestimmten Straße der Ge-
meinde keine Kabelverteilerschränke künstlerisch bemalt wurden. Er teilte dem Einwohner mit, 
dass die Kästen nach und nach gestaltet werden. Die Reihenfolge bzw. Priorisierung erfolgt auf 
Basis dessen, wie verschmutzt die Kästen sind. Des Weiteren spielt die Bewilligung von Förder-
mitteln eine wesentliche Grundlage, da die Bemalung hohe Kosten verursacht. Es ist daher 
nicht so, dass einige Straßenzüge nicht oder besonders berücksichtigt werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Siek, 14.12.2022 
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